



Herrn
Dr. Uwe Prümel-Philipsen
Vorsitzender des Aktionsbündnisses Nichtraucher
Schumannstr. 3
10117 Berlin

Berlin, 12. Juli 2013

**Frau Dr. Nothelles Mitgliedschaft in der Jury des
Reemtsma Liberty-Award**

Sehr geehrter Herr Dr. Prümel-Philipsen,

vielen Dank für die Zusendung Ihrer Stellungnahme vom 26.06.2013 im Namen des Aktionsbündnisses Nichtraucher. Bezogen auf den offenen Brief des Aktionszentrums Forum Rauchfrei vom 22.03.2013 sind Ihrem Schreiben keine neuen Gesichtspunkte zu entnehmen. Wir verweisen daher auf die entsprechende Korrespondenz sowie die Stellungnahmen von uns und von Frau Dr. Nothelle, die Sie der Website der Krebsstiftung Berlin entnehmen können. Soweit Ihr Einverständnis uns vorliegt können wir Ihre Stellungnahme auf unserer Internetseite zu dem bereits dort eingestellten Vorgang hinzufügen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Dr. h. c. Peter M. Schlag
Vorsitzender der Berliner Krebsgesellschaft e.V.
(nach Diktat verweist)